

Köln, 08.09.2022

Elterninformation Handys, Smartwatches und Handyuhren

Liebe Eltern unserer Schüler*innen und Schüler,

Ich möchte Sie auf das **absolute Handyverbot** an unserer Schule hinweisen.

Das Verbot bezieht sich ebenso auf **Smartwatches** oder die sogenannten **Handyuhren**. Da wir nicht bei jedem Kind überprüfen können, ob der Schulmodus aktiviert ist oder dass keine SIM-Karte enthalten ist, dürfen auch diese Uhren nicht während des Unterrichts oder der Betreuungszeit getragen werden.

Lediglich einzelne Kinder dürfen ein Handy aus medizinischen Gründen bei sich tragen und nach Rücksprache mit der Lehrkraft oder der Betreuerin die Eltern anrufen.

Hierzu muss die Handynutzung durch die Schulleitung/OGS Leitung genehmigt werden.

Muss Ihr Kind aus bestimmten Gründen ein Smartphone, eine Smartwatch oder eine

Handyuhren bei sich haben, muss dieses Gerät beim Betreten des Schulgeländes ausgeschaltet werden und während der gesamten Schul- und Betreuungszeit ausgeschaltet in der Schultasche bleiben.

Bei unerlaubter Handynutzung oder Nutzung der Smartwatches oder Uhren werden wir Sie als Eltern umgehend informieren und den Kindern das Gerät wegnehmen. Diese können dann nur von den Eltern im Sekretariat abgeholt werden.

Ich möchte die Gelegenheit nutzen, um auf die Broschüre „Internet-ABC für Eltern“ der

Landesanstalt für Medien NRW hinzuweisen. Hier erhalten Sie viele Antworten auf Fragen, die automatisch bei der Mediennutzung auftauchen. (www.internet-abc.de/eltern)

Mit freundlichen Grüßen
Ihre

K. Jung
-Kommissarische Schulleiterin